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正當英國各界對高學費政策爭論不休之際，大學校長決定挺身而出支持工黨

政府。今年秋天下議院將對該項立法進行實質討論，由於保守黨、自由民主黨和

部分的工黨議員都對此發表反對的立場，因此一般預料在國會將會有一番激烈爭

論。大學校長此時表態，顯示將全力支持此政策，使其在下院能夠順利過關。 
英國大學校長協會（Universities UK）的主席 Ivor Crewe 表示提高學費是一

個比較公平的制度，同時也可以為高等教育機構挹注更多經費。在新制度之下家

長與學生將會發現，在就學時要付出的成本會比以前來的少，因為學生只需要在

畢業之後才開始還錢。Crewe也指出大學校長將拜訪地方上的國會議員，讓他們
瞭解大學如果不能獲得更多的經費，將會有一些部門關閉，可能對當地經濟造成

衝擊。此外大學校長們也指出，學校需要更多經費來添購設備與聘僱教職員。根

據政府的施政規劃，在 2010年之前會有高達 50％的學生進入高等教育就讀，大
學必須有足夠的設備與人力來滿足學生的需求。況且就研究成果而言，英國大學

不論在專利權、引用次數或得獎排行都名列前茅，希望大眾能體認到高等教育機

構對英國的貢獻，持續投資並保有現在的優勢。 

◇ 資料來源：BBC News Education, 8 August 2003, “Universities campaign for top-ups” 
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